

Sportklinik-Chefärzte zu Top-Medizinern von Focus Gesundheit ausgezeichnet

Dr. Ulrich Schneider und Dr. Oliver Meier in Bestenliste aufgeführt

Dr. Oliver Meier, Chefarzt des Fachbereichs Spezielle Wirbelsäulenchirurgie und Dr. Ulrich Schneider, Leitender Arzt der Sportmedizin an der Sportklinik Hellersen, gehören auch 2022 wieder zu den Top-Medizinern, die durch das Magazin Focus Gesundheit ausgezeichnet wurden. Die Auszeichnung basiert auf einer Studie des Recherche-Instituts FactField GmbH im Auftrag des Focus-Magazins.

Dr. Ulrich Schneider erhält die Auszeichnung für den Top-Mediziner in der Kategorie Sportmedizin und Dr. Oliver Meier für die Wirbelsäulenchirurgie. „Im Namen der Klinik gratuliere ich Herrn Dr. Meier und Herrn Dr. Scheider herzlich zur erneuten Auszeichnung. Sie unterstreicht einmal mehr die hohe fachliche Kompetenz, die wir unseren Patientinnen und Patienten bieten“, sagt Dirk Burghaus, Vorstandsvorsitzender der Sportklinik Hellersen. Verkündet wird die Auszeichnung der Top-Mediziner in der aktuellen Ausgabe „Ärzteliste 2022“ des Magazins Focus Gesundheit, welche am 24. Mai erschien.

Die Empfehlung bezieht folgende Kriterien ein: Informationen zur Behandlungsleistung, Reputationen, Qualifikationen sowie wissenschaftliches Engagement und Serviceangebote. Die Daten wurden im Rahmen einer Ärztebefragung erhoben sowie über öffentlich verfügbare Daten.

Die Sportklinik Hellersen ist als überregionale Spezialklinik für Orthopädie, Unfallchirurgie und Sportmedizin eine der führenden Einrichtungen in der Behandlung von orthopädischen Erkrankungen und Verletzungen. Die Ärzte und Ärztinnen gehören nicht nur zu den führenden Spezialisten in ihren jeweiligen Spezialgebieten, sie haben darüber hinaus eine hohe Sportexpertise, von der auch Nicht-Sportler profitieren. Rund 8.000 Patienten werden pro Jahr stationär und 40.000 ambulant behandelt - davon rund 500 Kreuzband- und 1.000 Schulter-OPs sowie 800 fußchirurgische Eingriffe. Darüber hinaus kommen etwa 2.000 Patienten mit Rückenbeschwerden zu uns und 1.400 Schmerzpatienten. In unserer Endoprothetik werden im Jahr rund 850 Knie- und Hüftgelenk-Operation durchgeführt. Die Sportklinik Hellersen verfügt über 260 Betten und beschäftigt 400 Mitarbeiter. Träger der Klinik ist die Sporthilfe NRW e.V.

Pressekontakt: Sportklinik Hellersen

Marie Schulz, Referentin Marketing und Kommunikation, Marie.Schulz@hellersen.de

Sarah Pawlik, Leitung Marketing und Kommunikation, Sarah.Pawlik@hellersen.de